



HO | HUI Modellbau

Neues für die SBB, Sihltalbahn und Südostbahn

Die Sihltal-Zürich-Uetliberg-Bahn (SZU) erwarb 2014 zwei NPZ-Steuerwagen von den SBB, die ursprünglich bei der MThB im Einsatz waren. Die umgebauten Bt 962 und 963 verkehren zusammen mit je einem einstöckigen BD der Serie 281-286 sowie einem Doppelstockwagen der 1. Serie B 271-276 und einem NDW B 261-266. In HO bietet HUI Modellbau den kompletten vierteiligen Zug im aktuellen Design der SZU an. Die Modellausführung ist je nach Wagen aus Messing, Kunststoffguss in Kleinserie oder auf Basis von Tillig.

In einer Kleinstserie von nur acht Exemplaren entstand die Werbelok von Vögele Shoes in der dritten Variante. Das Modell

ist auf HAG-Basis mit kompletter Neulackierung und Bedruckung entstanden. Die Serie ist bereits werkseitig mit dem neuen LED-Beleuchtungsset mit Pendelzugfunktionen ausgerüstet. Weitere fehlende Werbevarianten dieser Lok wie Sersa Rhomberg, Siemens und Morgarten sind bei genügender Nachfrage ebenfalls realisierbar, wie Andreas Hui mitteilt.

Vom SBB-Triebzug RABe 514 konnte HUI Modellbau in Bauma erstmals ein definitives Handmuster, allerdings noch ohne Lackierung und Bedruckung, zeigen. Das vierteilige Modell ist auf Unterbauten eines Grossserienherstellers aufgebaut; die Wagenkästen bestehen aus fein geätztem Mes-

singblech. Angeboten werden die folgenden drei Ausführungen:

- mit «ZVV»-Logo
- mit Werbung «steig ein, komm weiter»
- mit der TSI-Nummer ergänzte Version

Von allen Modellen sind noch wenige Exemplare verfügbar.

Interessenten wenden sich direkt an:

HUI MODELLBAU
Chantun Sura 19
7545 Guarda
huimodellbau@bluewin.ch
www.huimodellbau.ch

